

Van: Sarie Abdeslam <sarie-abdeslam@skynet.be>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 01/17/2010 10:36 AM

Bijlagen:  [image_edito.jpg](#) (11 kB)  [image_maroc.jpg](#) (11 kB)  [image_mannekenpis.gif](#) (3 kB)  [image_europe.jpg](#) (11 kB)
 [image_agenda.jpg](#) (12 kB)

Onderwerp: DN n° 102 : Semaine du 11 au 17 janvier 2010

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 102 : Semaine du 11 au 17 janvier 2010

[Editorial](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Tribune libre - Zone de liberté d'expression



Nager à contre courant

Actuellement, un peu partout à travers notre pauvre planète le fondamentalisme gagne du terrain. Aucun pays n'y échappe, même pas ceux réputés par être les champions dans la défense des droits de l'homme et de la liberté d'expression. Il ne se passe pas un jour où il n'y a pas un article négliquant envers la communauté musulmane d'Europe.

A côté des fondamentalistes religieux de tout bord il y a aujourd'hui malheureusement, les fondamentalistes laïques, les fondamentalistes de gauche et les fondamentalistes écologiques.

Et, comme par hasard, c'est l'islam et les Musulmans qui sont le plus stigmatisés. Hier, l'ennemi public pour les Occidentaux était le communisme aujourd'hui il y a un vide de rivalité qu'il faut combler coûte que coûte après la chute du mur de Berlin et surtout après la chute des régimes communistes. Cela ne devait pas durer longtemps par peur d'une paix durable, l'intelligentsia militaire belligérante et le lobby sioniste avaient un besoin urgent et pressant d'avoir un ennemi pour faire survivre l'industrie militariste et les va-t-en guerre comme Bush et confrères.

Auparavant on faisait appel aux forces vives de gauche, aux partis progressistes, aux syndicats et aux étudiants, partout dans le monde, pour manifester par solidarité ou pour dénoncer des injustices, pour combattre le racisme, le fascisme, la xénophobie, les régimes militaires, les dictatures et pour lutter contre l'intégrisme et le fondamentalisme. A force de désinformations, de contrevérités, la jeunesse et la classe ouvrière européennes semblent manifester peu d'intérêt à la lutte contre les injustices comme furent leurs ainés.

Conséquences, aujourd'hui, c'est le black out total, solidarité occidentale oblige, tous les fondamentalistes de gauche comme de droite, aidés par les intellectuels aveuglés par leur fanatisme de croisés et, sous l'étendard de la liberté d'expression pointent un doigt accusateur contre le danger imminent de l'Islam et des Musulmans

sous prétexte qu'ils veulent envahir l'Europe pour imposer la Charia.

Pour tous ces illuminés simplistes, le fondamentalisme et l'archaïsme s'arrêtent à l'islamisme, et l'amalgame a par conséquent de beaux jours devant lui. Avec le silence complice des universités européennes, peu d'intellectuels, de journalistes et de personnalités osent se dresser en public et dénoncer les intégrismes de tous bords, également l'intégrisme chrétien, juif, laïque, politique, fasciste, militaire, intellectuel,

Je dois l'avouer, que, d'un côté, tout fondamentalisme, quel qu'il soit fait souffrir. Et de l'autre côté, avec une conviction évidente, aucun fondamentalisme occidental ou oriental ne prône l'égalité entre les êtres humains.

A mon avis ce n'est pas le Christianisme, le Judaïsme ou l'Islam qui sont la cause du fondamentalisme, mais tous ceux qui utilisent la religion à des fins personnels qui sont à combattre, à dénoncer et à défier. Le génocide des Palestiniens à Gaza en est l'exemple accablant de notre siècle face à la désinformation qui sévit dans les médias. L'histoire se répète et, les victimes d'hier sont devenus les bourreaux d'aujourd'hui.

Entre les deux guerres on a diabolisé le juif pour commettre impunément des atrocités. Aujourd'hui, amnésie oblige, on diabolise les Musulman pour faire avaler d'autres atrocités qui seront sans aucun doute pires que le cauchemar qu'a connu le monde avec les deux grandes guerres.

C'est vrai que, pour certains intellectuels malhonnêtes, seul la religion peut matérialiser la source d'un certain fondamentalisme, malheureusement la laïcité et les idéologies sont aussi source de fondamentalisme et de fanatisme. L'histoire l'a démontré à maintes reprises en Europe, aux États Unis comme ailleurs.

Il est regrettable de constater qu'en Belgique mais aussi en Europe que, depuis plus d'une décennie que les citoyens progressistes, de gauche et laïques ont commis une très lourde erreur en laissant le terrain libre aux fondamentalistes, aux racistes et aux fascistes. Ainsi, de fil en aiguille, cette nébuleuse a réussi progressivement mais sûrement à instaurer partout en Europe un débat identitaire à sens unique pour aboutir à une guerre totale par tous les moyens, pas seulement contre le terrorisme mais contre l'Islam.

L'extrême droite et le sionisme ne le cachent pas, ils ne méprisent pas seulement l'islam et les musulmans, mais aussi toutes les minorités culturelles, les noirs, les holibi, les ouvriers, les chômeurs, les handicapés, les gitans et le roms.

Quand on laisse faire sans s'y opposer alors la réalité dépasse et de loin la fiction. Guerres d'Irak sur base d'un mensonge, guerre d'Afghanistan sur base d'une lutte contre un soit disant Ben Laden,

produit purement américain, guerre dans les montagnes du Pakistan contre les Talibans, entraînés et armés par les USA.

Finalement, côté court, il faut toujours se méfier des fascistes, des sionistes et des Américains, et si vous ne savez pas pourquoi, eux le savent. Côté jardin, le devoir de tout être humain sain d'esprit est de réagir et de contribuer à quelques vérités même si nous devons nager à contre courant.

Sarie Abdeslam
Bruxelles, le 17 janvier 2010

Maroc
Top



Journées internationales d'information maroco-françaises sur la retraite

Des journées internationales d'information maroco-françaises sur la retraite auront lieu, du 18 au 22 janvier à Ouarzazate, a annoncé mercredi la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS).

Ces journées sont destinées à fournir des informations aux retraités ayant travaillé au Maroc ou en France et qui résident actuellement dans le Royaume, précise un communiqué de la CNSS.

Cette manifestation est organisée par la CNSS et les Caisses françaises de retraite: Caisse régionale d'assurance maladie (CRAM sud-est), mutualité sociale agricole (MSA), retraite des mines, Malakoff Médéric et Caisse nationale d'assurance vieillesse (CNAV).

Source : MAP

Marocains sans frontières

Conduite dans six pays d'Europe, une étude révèle un remarquable ancrage des Marocains résidant à l'étranger. Leur regard sur le royaume chérifien reste pourtant positif.

Pour Hassan II, la nationalité ne se partageait pas et ne se conjuguait pas avec d'autres citoyennetés. L'identité marocaine ne saurait se dissoudre dans l'émigration et l'on ne peut être à la fois marocain et français, belge ou canadien.

Lire la suite:

<http://www.jeuneafrique.com/Article/ARTJAJA2532p042-043.xml0/ue-diaspora-emigration-statistiquemarocains-sans-frontieres.html>

Belgique

[Top](#)



Société: Karima Insoumise et dévoilée. Une vie, une expérience.

Je voudrais vous faire partager une vidéo d'une amie. Karima vit en Belgique et depuis presque un an, nous nous contactons régulièrement. Elle sait le combat que je mène pour la liberté de la femme et ma certitude que "la femme est l'avenir de l'homme". Ces derniers jours, elle était au Café sociétal d'Anne-Marie Engler au Gai Moulin 10 rue Saint MERRI à Paris pour expliquer son combat, la création de l'Association "Karima-Insoumise et dévoilée" qui s'occupe de faire prendre conscience aux parents, aux frères combien les "mariages forcés" sont une horreur pour la femme musulmane mais aussi pour la femme en général ! ...
 Gérard Brazon

Voir la vidéo: <http://www.dailymotion.com/swf/x8djb3>

**Paroles de femmes: A quoi rêvent les Baronnes?
 Zahoua et sa soeur jumelle Nawal, 29 ans, vendeuses**

NAWAL.

Dire qu'on vient d'une famille « ouverte », cela ne veut rien dire pour moi, car ça équivaudrait à dire qu'à la base tous les Arabes sont « fermés ». Je me sens belgo-marocaine, je fais comme au resto : je choisis ce que je veux manger, un peu de tout. Il y a plein de trucs qui font ce que tu es. Mon peintre préféré, c'est Vermeer ; mon auteur préféré, Najib Mahfouz...

Et mon plat, les nouilles sautées au poulet ! Nous devons être plus polis que les autres, moins agressifs, pour que les gens ne nous jugent pas. Mais nous ne sommes pas agressifs, nous sommes passionnés ! Nous pleurons plus fort, rigolons plus fort, aimons plus fort.

ZAHOUA.

Je retourne régulièrement au Maroc. J'aime les odeurs, les couleurs, le hammam. Et puis, là-bas, pour une femme, c'est normal d'être féminine, de s'habiller, de se maquiller. En fait, j'adore avoir le cul entre deux chaises : Belge au Maroc et Marocaine en Belgique ! Il faut faire attention : à force de clichés, les meilleurs vont repartir. Il y a de plus en plus de Belges d'origine marocaine de la deuxième génération qui retournent au Maroc. Un ami nous a dit un jour : « Quand tous les dégoûtés seront repartis, il ne restera plus que les dégoûtants ! » Nous vivons avec notre temps et nos parents aussi. Ce matin, par exemple, je suis sortie avec un minishort et mon père ne m'a pas dit : « Va te changer ! » Il m'a demandé si je n'avais pas froid.

Source: Elle Belgique

<http://fr.elle.be/Societe/Personnalites/Paroles-de-femmes-A-quoi-revent-les-Baronnes/Zahoua-et-sa-soeur-jumelle-Nawal-29-ans-vendeuse>

L'asbl DéClik lance un appel de dons pour aider les enfants orphelins ainsi que l'hôpital Public Derrak à Berkane au Maroc.

Il s'agit d'un projet d'Aide Humanitaire et de Solidarité Nord/Sud en partenariat avec la Fondation Hassan II pour les MRE.

- Nous récoltons Pour l'hôpital & pour les enfants:
- Une ambulance moderne (Participer à l'achat d'une ambulance via vos dons)
- Matériels médical : Chaises roulantes, béquilles, etc.
- Matériels scolaire : cartable, fourniture, livres, etc.
- Jouets & vêtements pour les enfants orphelins

Aidez-nous...

Tous vos dons d'Argent sont les bienvenus sur le compte 068-2422484-33.

Tous vos dons « Matériel » sont les bienvenus :
A déposer au 81, Chaussée de Forest 1060 Bruxelles

Merci pour votre générosité !

DéClik asbl
++32(0)484/934.234
asbl_declik@live.be
<http://www.declik.be>

Si vous aussi souhaitez soutenir notre asbl, tous vos dons à partir d'1euro sont les bienvenus (communication : Don de soutien) sur le compte 068-2422484-33.

D'AVANCE MERCI.

Interview de Mr Driss El Yazami

Le président du Conseil de la Communauté Marocaine de l'Etranger Monsieur Driss El yazami à déclaré à la radio Al Manar Belgique: « Le départ des marocains vers d'autres lieux n'est pas une malédiction »

Lire la suite :

http://almanar.be/index.php?option=com_content&view=article&id=165:interview-de-mr-driss-el-yazami&catid=1:latest-news

Fadila Laanan: "Le MRAX va devoir rembourser"

Invitée à Bruxelles sur les ondes de la fréquence arabe Radio Almanar (106.8 FM) ce jeudi (14/01/10), la ministre de la Culture et de l'Egalité des Chances de la Communauté française de Belgique, Fadila Laanan (PS), a confirmé avoir reçu depuis mercredi (13/01/10) le rapport des inspecteurs de la Communauté française ayant examiné l'usage des subventions publiques par l'asssociation MRAX (Mouvement contre le Racisme, l'Antisémitisme et la Xénophobie).

Lire la suite:

<http://parlemento.wordpress.com/2010/01/14/fadila-laanan-le-mrax->

[va-devoir-rembourser/?utm_source=feedburner&utm_medium=email](http://www.amsab.be:8080/webmail/mailView.php?desktop=mailView.../va-devoir-rembourser/?utm_source=feedburner&utm_medium=email)

L'Exécutif des musulmans espère un dialogue sur l'enseignement de l'islam

publié le 16/01/2010 à 21h35

L'Exécutif des Musulmans en Belgique (EMB) espère le nouveau primat de Belgique rouvrira le débat sur l'enseignement de l'islam dans les écoles catholiques. Au nom de la communauté musulmane de Belgique, l'Exécutif a félicité le nouveau Primat de Belgique dans un communiqué diffusé ce samedi. Il a également remercié le cardinal Daneels pour son « engagement en faveur de la cohésion sociale et religieuse dans notre pays ». L'Exécutif espère que le nouveau primat de Belgique poursuivra le dialogue interreligieux, qu'il rouvrira le dossier « leçons d'islam dans l'enseignement catholique » et qu'il cherchera une solution en concertation avec la communauté musulmane. Selon les médias, c'est l'évêque de Namur, André-Mutien Léonard, qui succédera au cardinal Daneels.

Source: La Meuse

Europe
[Top](#)



L'enfant prodige

Je vous propose d'écouter Ahmed, un enfant palestinien de 8 ans. C'est vraiment émouvant et bouleversant. C'est un enfant qui impressionne par son éloquence et sa sincérité.

(Malheureusement l'interview se passe seulement en Arabe, sans sous titrage)

<http://www.alwantv.com/play.php?vid=1618>

Les immigrés envisagent l'avenir en Allemagne avec optimisme

53 % des personnes issues de l'immigration pensent, en Allemagne, que la décennie qui s'ouvre leur réserve de bonnes choses. C'est le résultat d'un sondage représentatif de l'Institut pour la démoscopie d'Allensbach pour la Fondation Bertelsmann. Les jeunes sont les plus enthousiastes : les moins de 25 ans comptent 70 % d'optimistes. L'appréciation aussi varie en fonction de l'origine : les personnes originaires de l'ancien bloc communiste croient davantage en l'avenir (63%) que les Turcs (45%). Le sondage a été réalisé auprès de 1.600 individus de plus de 16 ans issus de l'immigration.

Lire la suite de l'article:

http://www.cidal.diplo.de/Vertretung/cidal/fr/_PR/actualites/nq/2010_01/2010_01_13_Bertelsmann_Zuwanderer_pm.html

WESTERN UNION : Les migrants affectés par la crise

Les travailleurs immigrés en France envoient chaque année plusieurs milliards d'euros à leur famille restée dans leur pays. La crise économique est venue diminuer le montant des transferts. Ce recul a des conséquences sur la vie des familles qui en sont bénéficiaires, tandis que les migrants en France se serrent la ceinture pour envoyer le plus d'argent possible.

Lire la suite:

<http://www.mailcommun.com/2010/01/14/western-union-migrants-affectes-crise.html>

GAZA :

Samira Quraishy - Compte à rebours pour une nouvelle guerre contre Gaza

Israël reprend ses attaques dans un silence complaisant

Lire la suite:

http://www.michelcollon.info/index.php?view=article&catid=6&id=2474&option=com_content&Itemid=11

Rewards for Justice

(Récompenses pour la justice)

Site américain de recherche d'informations sur le terrorisme international qui dresse la liste des criminels les plus recherchés par les Etats-Unis.

Adresse du site:

http://www.rewardsforjustice.net/index.cfm?page=Bin_Laden&language=english

[Agenda](#)

[Top](#)



« Le Maroc en Lumière »

Exposition à l'Institut du monde Arabe (IMA) à Paris, du 9 février au 31 mars 2010

L'exposition est le fruit artistique de la fascination qu'exerce le Maroc sur les artistes. Le propos de cet événement sans précédent, est d'être durant deux mois le carrefour privilégié de deux peuples et de favoriser des valeurs partagées.

Organisée par Philippe Ploquin et Françoise Peuriot avec le soutien de l'IMA, de l'ambassade du Maroc et de l'Office National Marocain du Tourisme (ONMT), l'exposition est le fruit artistique de la fascination qu'exerce le Maroc sur des artistes français.

L'entrée à cette exposition est libre tous les jours sauf les lundis, de 10h30 à 18h30.

www.marocitoilesdelumiere.com
www.fesvilledelumiere.com

1, rue des Fossés Saint-Bernard
Place Mohammed V
75236 PARIS CEDEX 05
Tél. 01 40 51 38 38
Fax. 01 43 54 76 45
Serveur vocal 01 40 51 38 11

**La 13-ème édition du festival "Maghreb, si loin si proche",
Le rendez vous des créateurs de cinéma du Sud de l'Europe et du
Nord de l'Afrique.**

du 14 au 31 janvier 2010
Aude et Pyrénées-Orientales dans le sud-est de la France.

Ce festival réunit des créateurs des pays du Maghreb et d'autres pays du pourtour méditerranéen autour de films, d'expressions artistiques libres, de paroles des débats, des colloques, des expositions de peinture et de photos, des conférences, ainsi que des soirées festives.

Renseignements et réservations: Association Cinémaginaire
contact@cinemaginaire.org
<http://www.cinemaginaire.org>

**MRAZ :3èmes ASSISES DE L'ISLAMOPHOBIE,
le samedi 23 janvier 2010**

Madame, Monsieur, Cher-e-s ami-e-s, Le MRAZ a l'honneur et le plaisir de vous inviter à ses 3èmes ASSISES DE L'ISLAMOPHOBIE, le samedi 23 janvier prochain de 14 heures à 17 heures, à la salle Dom Helder Camara (CSC), Rue Plétinckx, 19, à 1000 Bruxelles. Sous des angles aussi riches que variés, nous traiterons de la place - réelle ou phantasmée - des médias en matière de racisme...

Pour lire la note entièrement:

<http://vivreensemble.lalibreblogs.be/archive/2010/01/16/mraz-3emes-assises-de-l-islamophobie-le-samedi-23-janvier-20.html>

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Divers](#)

**La revue de presse hebdomadaire
Dounia News est envoyée à plus de
10.000 abonnés chaque dimanche.
Inscrivez vos ami(es) et vos**

**collègues pour recevoir Dounia News.
Ils vous remercieront.**

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par lk-11851@free.splio.com à
veerde.solia@amsab.be

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.